

Chambéry

Les entreprises du Covet poursuivent leur engagement

Judi 10 avril, une dizaine d'entreprises du quartier du Covet se sont de nouveau réunies à l'appel de la CPAM Savoie pour un état des lieux de l'avancement du projet écomobilité, ayant notamment pour but de faciliter les déplacements domicile/travail des salariés du secteur. Car chaque jour, près de 1 300 salariés se déplacent vers des entreprises et des organismes implantés au sein de ce quartier chambérien très fréquenté des automobilistes (secteur de l'avenue Jean-Jaurès). C'est donc à l'initiative d'employeurs sensibilisés aux différents enjeux du transport que les premières rencontres écomobilité du quartier ont permis de discuter et de découvrir les solutions existantes... pour voyager serein.

Barberaz

Un mandat s'achève au conseil municipal des jeunes

Le conseil municipal des jeunes termine son mandat, avec de nombreuses idées concrétisées dont ces jeunes peuvent être fiers. Deux années qui se sont soldées par une grande soirée festive, au pôle Chantal-Mauduit en présence de nombreux adultes, du maire David DUBONNET, des élus et des bénévoles ayant encadré ces réalisations. Pour clore par un événement festif ce cheminement, Jérôme et Arnaud ANGLADE, aux côtés d'Annie CARPE, avaient réalisé un film commenté sur leur journée à Paris, point d'orgue de ces années de travail. A la rentrée prochaine, une nouvelle équipe de jeunes élus prendra la relève.

Chambéry

La justice des mineurs en question

Après s'être interrogé sur le rôle que pouvait jouer la prison dans la réinsertion, le mois dernier, le Conseil Départemental de l'Accès aux Droits de la Savoie (CDAD) a organisé, le 11 avril en corrélation avec l'Espace Malraux, une seconde soirée thématique-débat. Cette fois, le CDAD a choisi de mettre en lumière la différence de traitement juridique des mineurs qui existe entre les USA et la France via un documentaire, réalisé par deux journalistes français, intitulé : *Perpétuité pour les enfants d'Amérique*.

Les coréalisateurs, Cyril DENVERS et Anthony HEADLEY, ont suivi pendant deux ans le procès d'un adolescent accusé du meurtre de son frère. Un voyage au cœur de la justice made in USA. Parfois affligeant, parfois émouvant, parfois déroutant mais toujours surprenant.



Les deux coréalisateurs ont répondu aux questions du public.

Aujourd'hui, aux Etats-Unis, 2 500 enfants de moins de 18 ans purgent des peines de prison à vie ! Le pays de Barack OBAMA, faut-il le rappeler, est l'un des trois pays au monde avec la Somalie et le Soudan du Sud à ne pas avoir ratifié la Convention internationale des Droits de l'Enfant... Inconcevable dans notre culture européenne. Ce qui a bien sûr suscité dans la salle de vives réactions mais surtout beaucoup d'interrogations. La discussion

entre la salle et les intervenants a duré plus d'une heure. Outre les différences sur le fond, le public présent a concentré une grande partie de ses questions sur les conditions de tournage et sur la violence morale palpable dans le documentaire.

De ce succès, le CDAD annonce une troisième rencontre thématique ouverte au public d'ici le début de l'été qui devrait également se tenir à l'Espace Malraux. Il ne lui reste plus qu'à en définir le sujet.

Aix-les-Bains

Le plein de festivités tout au long de l'été

Festivals, concerts, rassemblements... une fois de plus, Aix-les-Bains ne déroge pas à la tradition et il y en aura pour tous les goûts tout l'été. Comme chaque année, le service animation de la ville a présenté, lundi 14 avril, les grands rendez-vous qui rayonneront dans les différents lieux de la ville. Parmi les temps forts de l'été, les passionnés de danse pourront s'imprégner de la culture argentine avec le 8^e festival international de tango argentin (du 1^{er} au 6 juillet) ou danser au son des rythmes chauds du Baila Latina Festival (les 14, 15 et 16 août). Autre ambiance du 11 au 13 juillet du côté de l'esplanade du lac avec le très attendu festival Musilac. Le public présent la veille et les habitants pourront profiter des concerts gratuits mis en place, le 10 juillet, au Théâtre de Verdure,



Le service animation de la ville et ses partenaires ont présenté la saison estivale.

comme une mise en bouche du festival. Le festival de l'opérette sera toujours de la partie avec quatre nouveaux rendez-vous entre mi-juillet et début août. Autre grand rendez-vous de l'été, les Pyro Concerts. Les 24 juillet et 7 août, le show sera de nouveau exceptionnel au Théâtre de Verdure et les spectateurs en

prendront plein les yeux. Les passionnés de bateaux d'exception, eux, se donneront rendez-vous au Grand Port, du 22 au 24 août, pour la 16^e édition de Navig'Aix. Sans oublier la Nuit du jazz (29 et 30 août) ou encore les bonus de l'été réunissant quatorze concerts gratuits pour profiter d'Aix-les-Bains jusqu'au bout de la nuit.